

Cubanos recuerdan al Che en Santa Clara y a Camilo en Yaguajay



Santa Clara, 8 oct (RHC) La cálida presencia del Che será recordada hoy por el pueblo de esta provincia, que en representación de todos los cubanos le rendirá sentido tributo, en ocasión de conmemorarse 51 años de su asesinato en Bolivia por soldados del régimen que lo capturaron herido y con el fusil destrozado.

Durante la jornada, cuyos protagonistas fundamentales serán los jóvenes y pioneros del territorio, se hará realidad una vez más lo pronosticado por el poeta Nicolás Guillén, quien escribió frente a la certeza de la muerte del Che en tierras bolivianas: «Estás en todas partes,/vivo, como no te querían».

Bien temprano en la mañana, un grupo de estudiantes y trabajadores destacados realizarán el tradicional cambio de flores ante los nichos del Comandante Ernesto Che Guevara y los combatientes que lo acompañaron en la gesta boliviana, explicó Noris Cárdenas Martínez, directora del Complejo Escultórico.

Esta mañana tendrá lugar el acto político por la efeméride, donde 150 niños recibirán de manos de sus padres y autoridades invitadas al homenaje, la pañoleta azul. Asimismo, jóvenes de la Escuela Militar

Camilo Cienfuego, de Villa Clara, realizarán la tradicional guardia de honor a los Combatientes del Frente de Las Villas en su Mausoleo.

En Yaguajay, el legado de unidad revolucionaria, patriotismo y firmeza construido hace 60 años por Camilo Cienfuegos y los hombres del Frente Norte de Las Villas fue destacado aquí este domingo en el acto político y ceremonia militar a propósito de la integración de la importante fuerza guerrillera, al que asistió el Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, miembro del Buró Político y vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros.

El homenaje fue celebrado en el Complejo Histórico Camilo Cienfuegos, ubicado frente al antiguo cuartel de la dictadura que el Héroe de Yaguajay rindiera el 31 de diciembre de 1958 tras 11 días de asedio, y estuvo también presidido por el jefe del Ejército Central, general de división Raúl Rodríguez Lobaina, miembro del Comité Central del Partido.

Deivy Pérez, secretaria del Comité Provincial del PCC en Sancti Spíritus, destacó el papel aglutinador de Camilo, quien supo guiar las fuerzas guerrilleras que operaban en la región y liderar una campaña admirable tanto desde el punto de vista militar como político.

«En héroes como Camilo y en su lealtad a Fidel nos inspiramos», expresó, y alabó además en su discurso el empeño puesto por toda la provincia durante el último año de trabajo para borrar las secuelas del huracán Irma en Yaguajay, uno de los municipios más afectados en el país.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/173320-cubanos-recuerdan-al-che-en-santa-clara-y-a-camilo-en-yaguajay>



Radio Habana Cuba